

“Una sociedad que está dispuesta sacrificar su libertad por conseguir seguridad, no se merece ni la una ni la otra”

Benjamín Franklin

NO TERMINAN DE CAER las lapidarias consecuencias económicas, políticas y de imagen internacional, por el manejo mesiánico y torpe del gobierno espurio federal a manos del “héroe global” incomprometido Felipe Calderón Hinojosa y sus asesores de importación ibérica de extrema derecha, empeñosos infructuosamente en el milagro de hacer crecer al michoacano integralmente; olvidando que “lo que natura no da, Salamanca no presta”.



La locura de la disfuncionalidad, por la conflagración contra los cárteles del narcotráfico y delincuencia organizada no alineados a Los Pinos -vulgar depuración de personal-, así como un panorama desolador en materia electoral adverso, está llevando al ilegítimo a activar prácticas de violencia política-seudo judicial innecesaria cuando, simplemente, bastaría enviar señales de congruencia, deslindando de la protección o blindaje de la impunidad sobre los denunciados ex presidentes rateros, asesinos, usurpadores saqueadores y traidores a la patria, desde el senil siempre gris Miguel de la Madrid hasta su antecesor Vicente Fox Quesada, exitoso creador científico de la transmutación de tepocates y víboras negras en insaciables entenados porcinos Bribiesca protegidos por el PRIANRED.

La soberbia ante el entorno global de un modelo financiero que ha colapsado por inhumano, explotador y especulativo, considerado por el incomparable señor Agustín Carstens como un

A FUEGO LENTO Metamorfosis apocalíptica

Escrito por Enrique Pastor Cruz Carranza
Lunes, 06 de Julio de 2009 21:54

simple resfriado, convertido en neumonía fulminante; la tremenda caída del producto interno bruto; el fatal crecimiento del desempleo; la depreciación del precio internacional del crudo, las remesas en plena debacle y los ladridos estridentes del canino “malix” al frente del Partido Acción Nacional, Germán Martínez, que mal complace a su surtidor de croquetas, son factores que abonan a la entrada de escenarios de confrontación frontal hasta con los antiguos aliados, como el pobre Partido Revolucionario Institucional, quienes muy colaboracionistas cristalizaron la “operación supositorio” para que FCH entrara por la puerta trasera del Congreso de la Unión, protestara ante el pleno y saliera cual carterista en fuga, por la misma parte con su banda presidencial, tan degradada que hasta la pulcra Rosario Robles ya se puso en su pecho a invitación de Carlos Salinas.

Los descalificativos al PRI han sido de antología, hasta arrinconarlos en el sospechosismo de ser “asustados protectores del narcotráfico”, “enemigos de la legalidad”, “llorosos cómplices de oficio” y culpables confesos de que FECAL siga siendo un usurpador sin éxito para lograr las reformas privatizadoras de toda la actividad petrolera y otra similar que suprima a su máxima expresión los derechos laborales., Huelga hablar de los amarres perversos de la doble rostro tlaxcalteca Beatriz Paredes Rangel con el gobernador efebo que se siente ya presidente de la frivolidad nacional, Enrique Peña Nieto, y el acomodaticio Emilio Gamboa Patrón, para cumplir la promesa navideña del 2008 de FECAI al padre del ex Secretario de Gobernación, Carlos Mouriño Atanes, de entregarle Campeche en dote, como plataforma de lanzamiento de su “Gallo azul” Mario Ávila Lizárraga.

Las cosas del esfínter -corazón que la razón no entiende, se van hasta la tierra hermosa de Michoacán, que un día viera nacer al mejor presidente de la era moderna que ha tenido México, el general Don Lázaro Cárdenas del Río, donde la grandeza de un hombre nacionalista, legítimo, templado y patriota como el “Tata”, no hubiera permitido ni siquiera la tentativa de una acción dictatorial, ilegítima y violadora del pacto federal como la ejercida por la PGR contra la dignidad de esa entidad.

Si bien la intención y los cálculos previstos por la onerosa consultoría inspirada en las artes dictatoriales del generalísimo Francisco Franco, intentan atemorizar a los votantes para que sólo sea a favor del PAN, lamentable será el despertar de estos soñadores húmedos pues la ciudadanía no puede cambiar sus libertades, derechos humanos y determinación de elegir a quien así quieran, a una nueva manipulación mezquina como la ejecutada en la pantomima de la PANdemia.

La sentencia de Jesús Reyes Heróles parece estar en marcha.

Todo depende de este 5 de Julio para saber si la estupidez FECA, rompe el orden constitucional y despierta al México Bronco.